

Heimatbundgruppe wächst

Lebendiges Ahlten begrüßt das 200. Mitglied in seinen Reihen

AHLTEN. Mit inzwischen 200 Mitgliedern verzeichnet die Heimatbundgruppe Lebendiges Ahlten regen Zulauf. Mit einem Frühlingsgedicht von Eduard Mörike stimmte die Vorsitzende Ursula Prüße die rund 70 anwesenden Mitglieder auf die Jahresversammlung des Vereins im Landhotel Behre ein. Unter den Gästen waren auch die Ortschronisten Albert Diedrich und Ilse Prüße, Stadtwerke-Chef Rainer Eberth, Ortsbürgermeister Jürgen Kelich.

Der obligatorische Jahresrückblick fiel beeindruckend aus. So wurde 2010 erstmals gemeinsam mit vielen anderen Vereinen und Organisationen ein Ahltener Maifest auf die Beine gestellt. Hinzu kamen eine Dorfführung, die Be-

leuchtung für das Begrüßungsschild am Ortseingang und zum Jahresende die Einweihung der sogenannten Planetenallee. Auch die Veranstaltung „Spargel und Aktuelles“, der Themenstammtisch, die Mitwirkung am Weihnachtsmarkt und die Eröffnung des lebendigen Adventskalenders stießen auf große Resonanz.

Die Vorsitzende bedankte sich nicht nur bei den Vorstandsmitgliedern, sondern auch bei den zahlreichen Spendern und Unterstützern, allen voran bei Landwirt Heinrich Ihssen, der stets zur Stelle war, wenn technische Hilfeleistungen benötigt wurden. Schatzmeister Siegmund Grünewald konnte nicht zuletzt wegen der zahlreichen Spenden ein deutliches Plus

ausweisen. Zur allgemein guten Stimmung trug bei, dass Ursula Prüße das 200. Mitglied persönlich begrüßen konnte. Im Februar ist der erst seit wenigen Jahren in Ahlten wohnende Klaus-Peter Beyer gemeinsam mit seiner Ehefrau Susanne Schmidt eingetreten.

Höhepunkt des Abends war die Ausstellung der Bilder aus dem Fotowettbewerb, zu dem der Verein im vergangenen Jahr aufgerufen hatte. Inzwischen gibt es drei aktuelle Ansichtskarten mit Wettbewerbsmotiven, die ab sofort in den beiden Kiosken und in Ihssens Blumenhof zu erwerben sind. Die Ausstellung ist noch bis Ostern in der Volksbank zu besichtigen.

Natürlich hat die Heimatbundgruppe auch in diesem Jahr viel



Ursula Prüße überreicht dem 200. Mitglied Klaus-Peter Beyer eine Dorfchronik.

vor. Unter anderem sollen die ersten Straßenschilder mit Erklärungen versehen werden. Das Spargelessen für Frauen wird am 25. Mai sein. Und zu der „etwas anderen Dorfführung“ am 25. Juni können sich Interessierte schon jetzt unter Telefon (0 51 32) 66 78 anmelden.